

CALIFICACIÓN CREDITICIA

Ronda Uno, positiva para evaluar Pemex

POR FELIPE GAZCÓN

felipe.gazcon@gimm.com.mx

La conclusión de la Ronda Uno de subastas de los campos petroleros al sector privado, por primera vez en 77 años y con la ausencia de Pemex, es positiva para la calificación de riesgo crediticio de la paraestatal mexicana, debido a que esto reducirá futuras presiones de gasto en capital y las necesidades de apalancamiento de la petrolera, afirma la empresa calificadora Moody's.

En su análisis Pemex's absence from first round of Mexico oil-block auction is credit positive, expone que la vida de las reservas probadas totales de Pemex era adecuada, de 10.3 años al cierre de 2014, implicando una limitada necesidad de incrementarlas más por ahora. Sin embargo su generación de efectivo y su capacidad de endeudamiento se han reducido en los últimos trimestres en medio de la caída de los precios del petróleo y la producción de crudo.

GARANTIZAN PAGOS

Como consecuencia de ello, afirmó, Pemex fue instruido por el gobierno para reducir el gasto de capital en alrededor de 11 mil millones de dólares en 2015 –debajo de 17 mil millones de dólares en 2014– a fin de proteger dinero en efectivo y garantizar un mínimo de los pagos de impuestos y derechos al gobierno.

La apertura permitirá en primer lugar reducir futuras presiones de gasto en capital y necesidades financieras



Foto: David Hernández/Archivo

Mauro Leos, analista soberano para México de la firma Moody's.



La generación de efectivo requerido por Pemex y su capacidad de endeudamiento se han reducido en los últimos trimestres.”

MOODY'S

miércoles, en la que el consorcio formado por la mexicana Sierra Oil & Gas, la estadounidense Talos y la británica Premier Oil resultó ganador de ambos bloques y afirmó que los “precios bajos del petróleo fueron un factor clave de este decepcionante resultado para la primera licitación bajo la nueva ley de energía”.

La empresa calificadora reconoció que el objetivo de la Reforma Energética es precisamente atraer empresas petroleras al sector de hidrocarburos del país y así impulsar la producción y la recaudación tributaria.

“Los actuales precios bajos del petróleo reducirán el ritmo de la llegada de inversiones de terceros y el aumento de la producción petrolera”, abundó.

PRODUCCIÓN

Por otra parte Moody's dijo que estima que la producción de Pemex debería disminuir ligeramente en 2015, como consecuencia de tres accidentes en Campeche y en el Golfo de México entre abril y junio de 2015.

Indicó que prevé que el precio del el crudo de referencia internacional Brent, continúe siendo bajo en 2015, en comparación con los últimos años, en alrededor de 60 dólares por barril.

“En 2014, Pemex proporcionó alrededor de 30 por ciento del Presupuesto federal del gobierno”, resaltó.

“La nueva ley de energía en México, aprobada en 2013, no obliga a Pemex a participar en ninguna subasta a menos que los activos estén en la frontera geográfica internacional”, añade.

PETROPRECIOS

La calificadora emitió una opinión acerca de los resultados de la subasta del